



Hinweise zum Ablauf der Verfassungsprüfungen:

1. Die Reihenfolge bei den Verfassungsprüfungen geht nach Landesverbänden: Die Verbände folgen in alphabetischer Reihenfolge. Innerhalb jedes Landesverbandes ebenfalls in alphabetischer Reihenfolge der Pferdenamen.
2. Die Equidenpässe bringen die Mannschaftsführer gesammelt für ihren Landesverband zur Verfassungsprüfung zur Vorlage mit. Sie sind NICHT an der Meldestelle abzugeben.
3. Bitte überprüft bereits im Vorfeld vor allem den ordnungsgemäßen Impfstatus der Pferde, damit es hier nicht zu unangenehmen Überraschungen kommt.
4. Achtet bitte auf ordnungsgemäße Ausrüstung, korrektes Vormustern und Vorstellen sowie auf einen ordentlichen Zustand der Hufe.
5. Während der Zeit der Verfassungsprüfung kann der Wettkampfbereich den Pferden gezeigt und die Pferde darin geführt werden.